



**DIPUTADOS DE OPOSICIÓN**  
EL PRESIDENTE 'QUIERE  
ENGAÑAR A LA GENTE CON  
SU REFORMA DE PENSIONES'.  
**PÁG. 31**



**Reacción.** Alejandra Reynoso, Julen Rementería, Marko Cortés y Jorge Romero, ayer, en la plenaria de los senadores del PAN.

**ACLARAN: "NO SERÁ DEL 100%"**

## Con reforma de pensiones "quieren engañar a la gente", acusan PAN y PRI

**"Es para distraer, es ridículo, saben que no va a pasar", asegura el panista Jorge Romero**

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Los líderes parlamentarios del PRI y el PAN en la Cámara de Diputados afirmaron que el presidente Andrés Manuel López Obrador "engaña a la gente" con su iniciativa de reformas al sistema de pensiones, porque ni será de 100% para todos los trabajadores ni hay recursos para eso.

El priista Rubén Moreira criticó que la propuesta de reforma "genera falsas expectativas". Reiteró que su partido podría votarla a favor, pero advirtió que "hay que decirle a la gente la verdad: se está generando una expectativa que es falsa".

"Lo que explicó la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, no es lo que viene en la iniciativa del Presidente", subrayó. La iniciativa dice, en el artículo 123 de la Cons-

titución: "Las personas trabajadoras con 65 años de edad que empezaron a cotizar a partir del 1 de julio de 1997 en el Instituto Mexicano del Seguro Social y las que estén bajo el régimen de cuentas individuales que cotizan en el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, tendrán derecho a que su pensión de retiro por vejez sea igual a su último salario hasta por un monto equivalente al salario promedio registrado en el Instituto Mexicano del Seguro Social en los términos que establezca la ley".

Pero en el artículo Segundo Transitorio aclara que "el salario a que hace referencia el párrafo tercero del artículo 123 de esta Constitución es de 16 mil 777.78, que equivale al salario mensual promedio registrado en 2023 en el Instituto Mexicano del Seguro Social actualizado por la inflación estimada para 2024".

También se agrega en el Tercero Transitorio que 75% de los recursos del Fondo de Pensiones para el Bienestar provendrán de los recursos netos de los ingresos que obtenga

el Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado.

Moreira aclaró "en el tema pensionario tratan de engañar a la gente y no es cierto que le van a pagar 100% del salario de cuando se jubiló. Solamente aquellas que tengan 750 semanas cotizadas en el IMSS, 65 años y que se van al salario promedio, que son como 16 mil pesos".

"Alguna persona que ganara 25 mil pesos no tiene ese derecho, se está engañando a la población", dijo y calificó la iniciativa de "insuficiente, trae tretas para decirle a la población que se va hacer una cosa, cuando en realidad no sucede".

El panista Jorge Romero criticó que las iniciativas son sólo "para distraer y no vamos a caer en su garlito". "Lo que proponen suena de lujo, vamos a favor, pero que nos expliquen de dónde va a salir el dinero. Dicen que habrá un fondo inicial de 64 mil millones de pesos, cuando se utilizan más de 400 mil millones. Hablan de 100% del salario, es ridículo, ellos saben que no va a pasar, es su bandera electoral", expuso.